
守谷市新年度予算案にて、少額ですが「動物愛護事業」として無事に予算化することができました。 

「守谷市動物愛護協議会」への補助金という形での予算執行になり、今年度から少しですが協議会独

自での不妊去勢手術費用の助成等も実施できる見込みが立ちました。 

〜皆さんのご意見をお待ちしております〜 

市政に対するご意見や改善してほしいこと、地域のお困

りごとや、まちづくりに関するご提案など・・・。 
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茨城県としても、「犬猫殺処分ゼロを目指す環境整備事

業」など一連の事業を、６千数百万円の予算規模で行っ

ており、非常に積極的な動きとなっています。 

加えて、新年度からは、県において新しく２名の嘱託職

員を採用し、特に鹿行地区や県政地区など、殺処分数等

の現状が厳しい地区への啓発活動等の強化も検討されて

いるそうです。 

 

守谷市としても、遅れをとらないよう、官民連携でしっ

かりと進んでいければと思います。 

 

まちづくり株式会社との公民連携に関してまちづくり株式会社との公民連携に関してまちづくり株式会社との公民連携に関してまちづくり株式会社との公民連携に関して    

すえむら英一郎のブログ 

動物愛護事業に関して動物愛護事業に関して動物愛護事業に関して動物愛護事業に関して、予算化することができました。、予算化することができました。、予算化することができました。、予算化することができました。    

現状行政が民間企業に対して仕事を依頼する場合、入札な

どを通じて「値段」が中心になってしまっており、忙しい

一流の事業者が、自治体の競争入札やサウンディングに応

募する事例は少ないと思われます。 

 

定型的な管理業務等だけをお願いするならそれでも良いの

でしょう。しかし、いかに地域を元気にしていくか、地方

創生的な視点からは問題があります。 

 

守谷市でも今後重要になってくるテーマです。 

公民連携に関して先進的な取り組みをされている大阪府大東市へ視察に伺いました。 

 

条例制定を通じて、公民連携の定義を明確にし、民間事業者との連携に至る過程プロセスを透明化

する取り組みを行っているなど、注目される事例です。 

 

大東市役所にて「公」側からの視点からのお話を伺い、その後に「大東公民連携まちづくり株式会

社」に伺って「民」の視点からのお話を伺いました。 


